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 Я хотела бы обратить ваше внимание на сохранение сети ведомственных образова-

тельных учреждений. Это сегодня очень актуально. И не только для системы МПС, но и 

для муниципальных органов образования, которым мы передали образовательные учреж-

дения — детские сады и школы. 

 В своё время все образовательные учреждения системы МПС создавались для обеспе-

чения запросов отрасли. Свою задачу они выполнили. Сегодня крайне тяжело экономиче-

ски содержать эти учреждения. Поэтому, руководствуясь указами президента и прави-

тельственными постановлениями, мы передали большую часть образовательных учреж-

дений в муниципальную собственность. Как они там прижились, услышали из доклада 

министра образования Владимира Михайловича Филиппова. 

 Но и сегодня МПС остаётся отраслью, в ведении которой очень большое число образо-

вательных учреждений — только 970 дошкольных, в них воспитывается более 70 тысяч 

детей, работает более 20 тысяч педагогов. 

 На коллегии МПС при участии работников Минобразования намечены планы не только 

оптимизации сети, но и её развития. Все до единого учреждения полностью укомплекто-

ваны детьми, решены проблемы их достойного содержания. 

 На Забайкальской железной дороге решены и вопросы питания: дорожные совхозы по-

ставляют молочную, мясную продукцию, всё самое свежее и ниже рыночных цен. До-

рожные центры снабжения в системе МПС также обеспечивают эти учреждения продук-

тами. За счёт родительской платы закупаем овощи, соки, фрукты, особенно необходимые 

в детском питании нашего региона. 

 Финансирование наших учреждений такое же, как и муниципальных — заработная 

плата и начисления. Поэтому мы решали вопрос, как изыскать, кроме помощи железных 

дорог, другие источники существования. Развиваем и платные услуги, которые приносят 

значительный доход. 

 Платные услуги стали одним из существенных источников дополнительного финанси-

рования. А многие наши воспитанники выросли, стали руководителями, коммерческими 

деятелями. Благодаря их помощи создаются фонды поддержки детских учреждений, что 

позволяет укреплять материальную базу и удешевлять питание детей. 

 Оказывая платные услуги, мы рассчитываем, что наши детские сады смогут выжить в 

условиях конкуренции. Детских садов много, каждый представляет родителям своё на-

правление, свои программы, стремится их привлечь. 

 Хочу поблагодарить Министерство образования за то, что поддерживает наши отрас-

левые проблемы. Работники образования системы МПС поддерживают Национальную 

доктрину, примут участие в её реализации. 


